

2月2日

2015年  
月曜日

Shiroyama

Happy Card weekly paper

## 創刊号

### 「Shiroyama Happy Card weekly paper」 発刊に寄せて

良い会社づくりの基礎は、お互いへのよき関心から生れると思います。

FOR YOU を基とした「関心や関わり」がごく普通の状態になるのは、あなたを取り巻く人たちに、感謝の思いを抱いたり、感じたりすることが日常的に出来ているように、なることだと思います。互いへの感謝が、私たちひとりひとりのベースにあれば「受け容れること、受け容れられること」、「許されること、許すこと」が少しずつ容易に出来るようになっていくのではないのでしょうか？ そして、素直によき関心や関わりの空気が生れるのではないのでしょうか？ そして、ここから EACH OTHER の精神のもと、互いの成長への気づきに役立てる「城山風土・切磋琢磨」が培われて行くのではないのでしょうか？

その試みが Happy Card です。

これまで、縁が遠かったり、関わりが薄かったりした人を思い浮かべて下さい。そして、その方に、感謝を見いだす努力をしてみてください。当たり前で感謝が浮かぶ方では、ありません。感謝への気持ちを探し出すのです。その中に、それまでなかった新しい関わりが、関心が生れます。この素敵な「感謝の発見」はあなたの魂に、きっと小さな喜びを運んでくれます。

この小さな喜びの数々から生まれてくるものを想像してみてください。素敵ではないですか！！ Happy Card が飛び交う城山を想像してください。

もう一度、Happy Card の原点である素敵な「感謝の発見」で、お互いの魂に喜びを運べるよう思いを整えてください。

**Sympathy のウェーブを作りましょう！！**



Shiroyama

社長 加藤 充